



Comunicado de Prensa 020-11 México, DF., 31 de enero de 2011

## Intensa masa ártica afectará el Norte de México

- Tiempo severo en el Norte de México
- Fuerte Frente Frío se espera a partir del 1° de febrero

El Frente Frío Número 26 y la intensa masa de aire continental ártica provocará la tercera tormenta invernal de la temporada, comenzará a internarse a partir del martes 1° de febrero en la zona fronteriza del Norte del territorio nacional, informa el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Este intenso sistema invernal, originará la comúnmente llamada "gota fría", que afectará principalmente a los estados de Chihuahua, Coahuila, Durango, Nuevo León; además de la parte Oriente de Sonora, Occidente de San Luis Potosí y Zacatecas.

Se espera que esta masa de aire ártica permanezca en el Norte del país del 1 al 4 de febrero, originando un marcado descenso en las temperaturas mínimas, así como grandes capas de niebla densa y bruma espesa con visibilidad reducida por las mañanas.

Igualmente, para Sonora, Chihuahua, Coahuila y Nuevo León, se pronostica alta probabilidad de lloviznas persistentes, acompañadas de aguanieve y nieve.

En la península de Baja California, Sonora, Chihuahua, Durango y Zacatecas, se registrarán vientos de 40 a 60 kilómetros por hora (km/h) con rachas de 80 km/h, teniendo un descenso en las temperaturas mínimas entre cero grados centígrados (°C) en las zonas planas y en las zonas montañosas el termómetro podría descender por debajo de los 15°C bajo cero.

Del mismo modo se espera evento de *Norte* sobre Tamaulipas y Norte de Veracruz, condiciones que se extenderán hacia el resto de las costas del Golfo de México con vientos de 40 a 60 km/h, estimando el oleaje entre 2 a 3 metros de altura a lo largo de las costas de ambos estados, salvo para el 4 de febrero que se prevé un aumento en el oleaje, mismo que puede llegar a los 4 metros de altura.

Asimismo, en la Ciudad de México, prevalecerá cielo despejado con temperaturas frías a templadas en el transcurso de estos días, con vientos de 20 a 35 km/h,

mientras que para el litoral del Pacífico se contempla cielo despejado a medio nublado, con temperaturas calurosas.

El SMN recomienda a la población en general, pero sobre todo a la de las regiones mencionadas, extremar precauciones, atender las indicaciones del Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc), mantenerse informado mediante los boletines y avisos que se publican en la página de internet http://smn.cna.gob.mx/, así como las actualizaciones en la cuenta de Twitter @huracanconagua.

00000